

Medio	Secundarios
Fecha	13-01-2016
Mención	Las Ues que captaron más estudiantes de colegios municipales y particulares pagados: Mención a la UAH

Hoy miércoles finaliza el primer periodo de matrícula de las universidades del Consejo de Rectores y privadas que adscriben al Sistema Único de Admisión. Este año -según informó el propio Mineduc- el portal del DEMRE recibió un total de 141 mil postulaciones; es decir, 16 mil más que el año pasado. Revisa a continuación las universidades con mayor porcentaje de alumnos provenientes de colegios municipales, particulares pagados y particulares subvencionados, según las cifras del Sistema Único de Admisión publicadas hoy por El Mercurio. Las Ues con mayor porcentaje de estudiantes de primer año provenientes de establecimientos municipales Universidad de Los Lagos: 46% Universidad del Bío Bío: 38% Universidad Católica de la Santísima Concepción: 38% Universidad Católica de Temuco: 37% Universidad Católica del Maule: 36% Universidad de Talca: 35% Universidad Austral: 33% Universidad de La Frontera: 32% Universidad de Magallanes: 32% Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación: 31% Las Ues con mayor porcentaje de estudiantes de primer año provenientes de colegios particulares pagados Universidad de los Andes: 77% Universidad Adolfo Ibáñez: 72% Pontificia Universidad Católica: 58% Universidad del Desarrollo: 55% Universidad de Chile: 28% Universidad Diego Portales: 28% Universidad Mayor: 25% Universidad Finis Terrae: 22% Universidad Católica de Valparaíso: 20% Universidad Técnica Federico Santa María: 16% Las Ues con mayor porcentaje de estudiantes de primer año provenientes de colegios particulares subvencionados Universidad de La Serena: 69% Universidad Arturo Prat: 62% Universidad Tecnológica Metropolitana: 61% Universidad de Playa Ancha: 59% Universidad de Valparaíso: 59% Universidad Andrés Bello: 59% Universidad de Atacama: 58% Universidad de Tarapacá: 58% Universidad de Santiago: 57% **Universidad Alberto Hurtado: 57%**